

De: Nat Nico PY <nnp.elec@hotmail.fr>
Envoyé: dimanche 1 octobre 2023 11:42
À: enquete-publique
Objet: Avis pour PLU le LIORAN

Monsieur le commissaire enquêteur,

Fidèle cliente du Lioran depuis 38 ans, été comme hiver, **je ne suis pas favorable à la création de nouvelles zones constructibles** car elles imposeront d'abattre encore des arbres.

Or, abattre des arbres diminuera aussi les zones d'ombre naturelle qui sont un atout important pour attirer des vacanciers **à la recherche de fraîcheur naturelle** et ce sera encore plus sensible dans les années à venir.

Je suis donc défavorable aux OAP proposées pour les raisons suivantes :

La neige ne dure qu'une partie de l'hiver et si on veut attirer des vacanciers, il est INDISPENSABLE de leur proposer des activités adaptées aux familles. Malgré le réchauffement climatique Le Lioran offrira l'air pur et la température idéale pour les vacances d'été.

Mais il est difficile de prévoir d'accueillir de nouveaux vacanciers alors que les conditions d'accueil se dégradent d'année en année.

Je ne peux que constater la diminution inexorable des activités proposées aux vacanciers et aux touristes en particulier l'été.

J'ai connu la station d'été remplie d'enfants et d'adolescents qui passaient des vacances merveilleuses.

Après 25 ans de vacances dans l'hôtel du rocher du Cerf, j'ai acheté un studio en 2010.

Je viens toujours en vacances au Lioran et j'espérais que mon petit garçon de 6 ans pourrait profiter de vacances agréables bien remplies comme dans mes souvenirs...

Nous avons encore passé 2 semaines cet été et c'est une grande déception car la prairie devient un désert.

Si on excepte le mini-golf, le parc accrobranches et la luge d'été (1 tour dure moins de 4 minutes), **aucune activité gratuite** n'est prévue pour les enfants !!!!

Le pump-track impose d'avoir un vélo et il est vite saturé.

Je n'oserai même pas recommander le parc de gonflables qui est sale et avec une barrière de "protection" et des accessoires particulièrement usés.

Pas de jeux d'eau, **pas une seule distraction gratuite**... sauf le terrain omnisports qui est d'une saleté repoussante.

Si on veut que les enfants aient des activités ludiques toute la journée, une journée au Lioran revient presque aussi cher qu'une journée dans un Parc d'attractions (Disney ou Europark) ; ce qui décourage les familles du Cantal et des autres départements.

Conclusion : les familles ne sont pas les bienvenues au Lioran !

Avant de prévoir de nouveaux lotissements :

- il faut d'abord terminer ceux qui sont commencés,
- **il est indispensable d'améliorer** les prestations offertes aux clients en dehors du domaine skiable car la neige ne dure que 3 mois par an,
- il est **INDISPENSABLE** de recréer une vraie saison d'été avec des activités pour **TOUTE** la famille.

Vous en souhaitant bonne réception

Bien cordialement,

Nathalie PY & Nicolas PY

17, Rue du Plantier
ZAC BASTIT
34 500 BÉZIERS
06 66 56 21 40
06 50 64 50 44